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日産自動車九州株式会社が、経済産業省が主催する「緑
化優良工場等表彰」の（一財）日本緑化センター会長表彰
を受賞しました。この賞は、工場緑化に顕著に功績の
あった工場などを同省が表彰するもので、同社工場は
1975 年の操業開始以来、地域との調和を目指して高
い緑地率を維持してきたことが評価されました。２月
８日、町長に報告に訪れた下野孝次総務課長は「今後
も地域のために緑化を進めていきたい」と話しました。

緑化を進める日産自動車九州
工場緑化優良工場等表彰を受賞

今年 1月に発生した能登半島地震の被災地支援のため、
町は 3月 5日から 19日までの 2週間、町職員の大賀
幸希さん（写真上左から３番目）を石川県穴水町に派遣
しました。大賀さんは現地で、住宅の被害状況を調査
する住居被害認定調査に従事。全国各地から訪れた派
遣職員とともに被災地支援に取り組みました。大賀さ
んは「被災地の復興に少しでも役立ててよかった。こ
の経験を苅田町でも生かしていきたい」と話しました。

行橋高校の同窓会「明豊会」の奉仕活動委員会の皆さ
んが、2月 21日に車いすを寄贈してくださいました。
車いすは、同会が開催したチャリティゴルフの収益金
で購入されたもので、物品の寄贈をいただくのは今年
で 12年目となります。西元博吉会長は「今後も、伝統
として続けていきたいです」と話し、町長は「毎年あ
りがとうございます」と感謝の言葉を述べました。車
いすは今後、役場庁舎で活用する予定です。

行橋高校同窓会が車いすを寄贈
「町で活用して欲しい」と12年目

能登半島地震の被災地支援へ
町職員を石川県に２週間派遣

日産自動車九州株式会社と同社従業員の皆さんが、能
登半島地震の被災地支援のための義援金を町に寄付し
てくださいました。３月４日、同社の東俊明取締役常
務執行役員が役場を訪れ、「被災者の皆さまの生活が、
一日も早く平穏なものとなるように役立ててほしい」
と町長に目録を手渡しました。この義援金は今後、役
場の募金箱に集まった義援金とともに、日本赤十字社
を通じて復興支援などに役立てられます。

被災地で役立てて欲しい
日産自動車九州が被災地支援の寄付
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苅田中3年の岩本明樹さん
バレーボール全国大会で日本一！
苅田中 3年の岩本明樹さんが、12月に大阪府で開催さ
れた「全国都道府県対抗中学生バレーボール大会」に県
選抜チームの一員として出場し、見事優勝を果たしま
した。岩本さんは190cmの長身を武器にチームの勝利
に貢献。チームも全 7試合をストレートで勝利し、圧
倒的な強さを見せつけました。岩本さんは 2月 14 日
に行われた表敬訪問で、「日本一は自分にとってとても
大きな経験になりました」と優勝の喜びを話しました。

実力者揃いの小中学生が表敬訪問
町長に空手全国大会での活躍を誓う
1 月に大阪府で開催された空手全国大会「第 6回W・
K・Oジャパンアスリートカップ」で準優勝した今戸新
さん（小 4・写真右３）と、3月に大阪府で開催される
「第 1回全日本空手道選手権チャンピオンカップ」に出
場する選手たちが町長を表敬訪問しました。チャンピ
オンカップに出場するのは繁永夢生（中 2・左 2）、松
﨑登俐さん（小 4・右２）、前田一乃さん（年長・中央）
です。皆さんの活躍が楽しみです。

福岡県が青少年の健全育成活動に尽力した団体などを
表彰する「福岡県青少年健全育成アワード 2023」を、
苅田町子ども会育成連合会が受賞し、２月７日に県庁
で開かれた表彰式で、同会の田口朝子会長が服部知事
より表彰状を贈られました。田口会長は 2月 14 日、
同会のメンバーと受賞報告のため町長を訪問し、「地域
で子どもたちを育てていけるように、これからも頑張っ
ていきたいです」と受賞の喜びを語りました。

苅田町子ども会育成連合会
県青少年健全育成アワードを受賞

足達愛梨さんがチアダンス全国 4位
3月の全国大会では優勝狙う
苅田小 2年の足達愛梨さんが所属するチアダンスチー
ムCharme（北九州市）が、11月に東京都で開催され
た「第 23回全日本チアダンス選手権」で全国 4位の
好成績を収め、2月 14日に町長に報告に訪れました。
また、足達さんは 3月 27 日に千葉県で行われる全国
大会「usa オールスターナショナルズ 2024」への出
場も決めており、「次こそ優勝できるようにみんなで一
生懸命練習します」と意気込みを語りました。
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